



© Francisco Valenca Vaz | adiletten and the times to come | Digitaldruck, Kunststoff, Kupfer und Holz | 100 x 80 x 32 cm | 2023.

Sehr geehrte Damen und Herren,
Wir möchten Sie auf unsere kommende Ausstellung hinweisen und laden Sie recht herzlich dazu ein.
Über einen Beitrag in Ihrer nächsten Ausgabe würden wir uns sehr freuen.
Bei Rückfragen erreichen Sie uns unter:

mail@eboran-galerie.net
Tel.: 0664 34 127 31

FRANCISICO VALENCA VAZ

Nimm, was du kriegen kannst

Eröffnung: Mi., 8. 11. 2023 · 19.00 Uhr
Einführung durch den Künstler · 17.30 Uhr

Ausstellungsdauer: 9. 11. – 1. 12. 2023

Öffnungszeiten: Di. – Fr., 18–20 Uhr
und nach Vereinbarung

In der kommenden Ausstellung Nimm, was du kriegen kannst setzt sich der in Brasilien geborene und in Wien lebende Künstler Francisco Valenca Vaz mit einer Welt zwischen Ware, Industrie und Relativierung auseinander. Dies beinhaltet die leeren Versprechungen glatter Benutzeroberflächen, Information als unterhaltende Reklame und die Banalität von Gebrauchsgegenständen. Nach einem abgeschlossenen Malerei Studium in Bremen bei Stephan Baumkötter, geht er seit 2022 dem Master of Critical Studies in Wien nach.

In Film, Fotografie, Plastik und Installation versteht Vaz die versprochene, moderne Idee von Innovation, Fortschritt und glänzender Technik als Sackgasse und verhandelt im Rahmen dieser Trias subtil auch seine eigene Migrationserfahrung.

Die Ausstellung erweist sich als Sezessions-Versuch einer postmodernen *Conditio Humana*. Der Mensch findet sich eingebettet in bunten, schrillen und glänzenden Begierden des Konsums wieder, die mit einem doppelten Boden aufwarten. Das Credo des Kapitalismus „Nimm, was du kriegen kannst“ erweist sich als nutzloser Aufruf und erschöpft sich in einer erschöpften Welt.